学校だより

令和5年6月号

守口市立八雲東小学校 校長 萱野 壮

〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

梅雨の季節になりました

1 学期の折り返し6月になりました。梅雨の季節になり雨の日が増えてきました。晴れの日には暑く感じ、少しずつ夏が近づいてきていることを思わせます。

子どもたちは、晴れているときには元気に運動場へ、雨に日には教室や図書室で本を読むなど工夫して過ごしています。朝のあいさつでは、雨の日でもしっかりできる子が増えています。季節の変わり目です。水分補給や食事、睡眠など健康面に気をつけて、元気に登校してほしいと思っております。学校の教育活動にご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

○ミニトマト植えたよ

5月12日(金)に、2年生がミニトマトの苗を植えました。黒いポットから苗を取り出すのもドキドキしながら、自分の鉢に植えました。そのあとは、しっかりお水をあげました。大きくなって、ミニトマトができるのが楽しみですね。





○大仏さまは大きかった!

5月15日(月)に、6年生は校外 学習(奈良)に行きました。午前は 班ごとにフィールドワーク(若草山、 正倉院、二月堂)を行い、お弁当を 食べた後は東大寺大仏殿に入りま した。実際に見てみると、大仏殿、 そして大仏様の大きさに圧倒され ましたね。





○芽が出るのが楽しみ!

5月16日(火)に、1年生がアサガオの種を植えました。 まず1年生の学年園から自分の鉢にたっぷり土を入れて、先生 にアサガオの種をもらって、種を土の中に入れました。種が小 さいので、ゆっくり、そっと入れて土を少しかぶせました。

さあアサガオの芽が出てくるのが楽しみですね。そして大きくなってたくさんの花が咲きますように。



○大自然の中、協力できました。

5月18日(木)19日(金)、5年生は林間学舎に行きました。

一日目には、余暇村公園でウォークラリー、公園遊び、宿舎について焼き板づくり。夜には キャンプファイヤーで盛り上がりました。二日目には魚つかみ体験、飯ごうすいさん(カレー)。 みんなで協力して、充実した林間学舎になりました。







○PTA主催給食試食会

5月19日(金)、給食試食会が行われました。 本校の給食室の調理員さんから、給食についてのお話をしてい ただきました。その後、給食を配膳し試食しました。

子どもたちは毎日クラスのみんなと協力しながら、給食室か ら食缶や食器は運び、配膳し、給食を食べ、そのあと片づけを して給食室に食缶食器をもっていくことをしています。



試食会を通してその様子も感じてもらえたことと思います。ありがとうございました。

○自然の材料で素敵な作品が完成!

5月23日(火)に、4年生が万博 記念公園に校外学習に行きました。

自然観察学習館見学後、自然の枝 や実などを使って素敵な作品を作り ました。昼からは、ソラード(森の空 中観察路)を通って、木々を上から観 察しました。自然の中での活動で感

じたことを伝えあうことができました。





○ジンベイザメ、優雅な泳ぎを見ました。

5月26日(金)に、3年生が海遊 館に校外学習に行きました。

ジンベイザメが大きな水槽の中 を優雅に泳ぐ様子を見て、時間の流 れを忘れる感じでした。興味深い生 き物、かわいい生き物も見ることが できて楽しめました。

海や船が見える場所でお弁当を





食べた後は、遊ぶ時間があり楽しく過ごすことができました。